

*Социологическое изучение индивидуализации и ее влияния на современный брак. / Дикович Алина Андреевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук. Бурова Светлана Никифоровна.*

*Ключевые слова: БРАК, БРАЧНО-СЕМЕЙНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, ИНДИВИДУАЛИЗАЦИЯ, СОВРЕМЕННЫЕ ФОРМЫ БРАКА, ЭГОИЗМ В БРАКЕ, КОЛЛЕКТИВИЗМ В БРАКЕ.*

*Объект работы – индивидуализация как социальный феномен.*

*Предмет дипломной работы – влияние индивидуализации на современные брачные отношения.*

*Цель дипломной работы – изучение индивидуализации как социального феномена и его влияния на брачные отношения.*

*Результаты:*

*1. Индивидуализация в браке существует и неоднозначно трансформирует его. 2. Индивидуализация – это процесс и результат совмещения социальных требований, ожиданий, норм, ценностей со спецификой потребностей, свойств и стилей деятельности индивидов. В работе речь шла о процессе индивидуализации и существования ее как социального феномена, выступающей составляющей частью феномена социализации. 3. Индивидуализация как социальный феномен имеет как негативные, так и позитивные проявления. 4. К основным факторам трансформации брачных отношений принято относить глобализацию, рост городов, миграцию, феминизацию, изменение гендерных ролей, изменение в экономическом и политическом уровне жизни людей и индивидуализацию, которая выделена в качестве одного из важнейших факторов, влияющих на сегодняшнее изменение внутри брака.*

*Sociological study of individualization and its impact on modern marriage. / Dikovich Alina Andreevna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; scientific supervisor. Burova Svetlana Nikiforovna.*

*Keywords: marriage, marital relations, individualization, modern forms of marriage, selfishness in marriage, collectivism in marriage.*

*The object of work is individualization as a social phenomenon.*

*The subject of the thesis is the influence of individualization on modern marital relations.*

*The purpose of the thesis is to study individualization as a social phenomenon and its influence on marriage relations.*

*Results:*

*1. Individualization in marriage exists and ambiguously transforms it. 2. Individualization is the process and result of combining social requirements, expectations, norms, values with the specific needs, properties and styles of individuals' activities. The work was about the process of individualization and its existence as a social phenomenon, which is a constituent part of the phenomenon of socialization. 3. Individualization as a social phenomenon has both negative and positive manifestations. 4. Globalization, urban growth, migration, feminization, changing of gender roles, changes in the economic and political level of people's lives and individualization, which is identified as one of the most important factors affecting today's change within the marriage, are considered to be the main factors of the transformation of marriage relations.*